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• Alrededor de 500 niños 
de Leganés, de edades com
prendidas entre los ocho y 
los dieciocho años, disfruta
rán de campamentos este 
año, entre los meses de julio 
y agosto. El plan de campa
mentos del verano 83 ha si
do elaborado por la Delega
ción de Juventud del Ayun
tamiento de Leganés, y la 
selección de los muchachos 
se hace sobre la base de ha
remos que contemplan la si
tuación socioeconómica del 
grupo familiar. 

Los requisitos pedidos a 
los inscritos son: empadro
namiento en Leganés, edad 
entre ocho y dieciocho años, 
fotocopia de declaración de 
la renta de la unidad fami
liar (o declaración jurada 
para aquellos cuya renta no 
sobrepase las 300.000 pese
tas anuales) y elección de 
dos campamentos como al
ternativas. 

La Delegación de la Ju
ventud del Ayuntamiento 
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una mesa de inscripciones 
en la planta baja de la Casa 
Consistorial, facilitando la 
atención a los numerosos 
vecinos que han solicitado 
la inscripción de sus hijos. 
• El Ayuntamiento de Ma
drid no retirará las subven
ciones que concede a veci
nos de Lavapiés en concepto 
de ayuda para pagar pen
siones o alquileres hasta la 
entrega de viviendas, tras el 
desalojo de sus casas, decla
radas en ruina inminente. 

Saliendo al paso de una 
información incorrecta apa
recida en los medios de co
municación, el presidente 
de la Junta Municipal del 
Distrito de Centro, Benito 
Martín, ha manifestado que 
no es cierto que se vayan a 
suspender esas subvencio
nes a 141 vecinos de Lava
piés. 

*Lo que ocurre —ha dicho 
el concejal— es que el 
Ayuntamiento está estu
diando nuevas modalidades 
de subvención a estos veci
nos, que bien pudieran ser 
en concepto de asistencia 
social, ya que se trata de 
madrileños económicamen
te débiles.» 

Al acto de apertura asistió María Gómez Mendoza, consejera de esta área 
en la Comunidad de Madrid 

INAUGURADO EL CENTRO DE SALUD 
MUNICIPAL DE PARLA 

El pasado viernes, 1 de ju
lio, se inauguró en Parla el 
Centro de Salud Municipal 
coincidiendo con la celebra
ción de las Fiestas del Agua. 
Asistieron al acto la conseje
ra de Salud de la Comunidad 
de Madrid, María Gómez 
Mendoza, y Carlota Bustelo, 
directora del Instituto de los 
Derechos de la Mujer, quie
nes destacaron la importan
cia que tiene para un munici
pio de las características de 
Parla la creación de un cen
tro de este tipo. 

Carlota Bustelo afirmó que 
para 1984, cuando se encuen
tre a pleno rendimiento el 
Instituto de la Mujer, la Ad
ministración podrá prestar 
un mayor apoyo a los temas 
referidos a la mujer y colabo
rar más estrechamente con 
los ayuntamientos, quienes 
en este momento gestionan 
más de cerca todas estas 
cuestiones. 

Por su parte, María Gómez 
Mendoza señaló que desde la 
autonomía se potenciarán 
más los centros de salud, lo 
cual significará un mayor es
trechamiento de las institu-

Los servicios de que ya dispone se verán 
ampliados próximamente con un gabinete 
psicopedagógico de asistencia psicosocial 

para la prevención de la delincuencia 

ciones a las necesidades rea
les de los ciudadanos. Puso 
como ejemplo el caso de que 
mientras en Chamberí lo que 
se necesitan son centros para 
la tercera edad, en Parla son 
necesarios los centros de sa
lud, puesto que existe un ín
dice bastante elevado de po
blación joven y una alta tasa 
de natalidad. 

GABINETE ASESOR 
DE LA MUJER 

El centro recién inaugura
do se encuentra en la calle 
Pinto, número 18. Se trata de 
un edificio de dos plantas 
que ha sido reformado con
venientemente para albergar 
las distintas dependencias 
médicas. En una primera 
etapa funcionará sólo un ga
binete asesor de la mujer y 
un servicio de planificación 

familiar, ampliándose poste
riormente sus-servicios. Está 
previsto crear dentro del 
centro de salud un gabinete 
psicopedagógico de asistencia 
psicosocial para la preven
ción de la delincuencia. Se 
tratarán también los temas 
de asistencia social, que ac
tualmente se están llevando 
desde la concejalía de Sani
dad del Ayuntamiento, y se 
prestará especial atención a 
problemas de los escolares, 
incorporándose además de
partamentos de logopedia y 
foniatría. 

Los centros de salud tie
nen una función eminente
mente de prevención, por lo 
que su puesta en funciona
miento significa un impor
tante paso adelante especial
mente en municipios como 

María Gómez Mendoza, conseje
ra de Salud 

Parla, donde no existe nin
gún otro centro médico de es
tas características. Hasta la 
fecha, muchos de sus vecinos 
se tenían que desplazar hasta 
Orcasitas para resolver mu
chos asuntos que ahora po
drán resolver en su propio 
municipio. 

A través de un informe del Laboratorio de Higiene 

INVENTARIO DE FUENTES CONTAMINANTES 
DE GETAFE 

La circulación de vehículos es la principal 
fuente de emisión de contaminantes, 
representando el 82 por 100 del total 

El Laboratorio Municipal de 
Higiene de Getafe ha elabora
do un informe sobre las fuen
tes de contaminación de la ciu
dad, siguiendo la metodología 
recomendada por la Organiza
ción Mundial de la Salud 
ÍOMS) en cuanto a fuentes fijas 
(industrias y calefacciones) y 
del ECOPLAN para las móvi-
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ya por el Ayuntamiento de 
Madrid. 

Entre las conclusiones más 
inmediatas de este informe 
destaca'que la circulación de 
vehículos es la principal fuen
te de emisión de contaminan
tes, llegando a representar el 
82,8 por 100 del total. 

La actividad industrial, por 
su parte, genera el 15,6 por 100 
de la emisión global de conta
minantes, mientras que las ca
lefacciones sólo suponen un 1,1 
por 100. 

Los mayores volúmenes de 
contaminante —según el in
forme municipal— correspon
den al monóxido de carbono 
(68,7 por 100), originado prin
cipalmente por el consumo de 
gasolina de los motores de ex
plosión de los automóviles. 

El dióxido de azufre, final
mente, supone un 14,2 por 100 
de la contaminación, siendo su 
principal fuente la actividad 
industrial. Se ha calculado 
también que Getafe recibe una 
cantidad importante de conta
minantes, estimada en 15,8 to
neladas-día. 

A partir de los datos obteni
dos globalmente sobre las dis
tintas fuentes y sus emisiones, 
y teniendo en cuenta condicio
nes atmosféricas, ordenación 
urbanística y densidad de po
blación, se han delimitado los 
barrios de Fátima-Alhóndiga y 
Las Margaritas como «puntos 
negros» o zonas con mayor 

probabilidad de soportar los 
más altos índices de contami
nación del aire. 

En cuanto a las aguas resi
duales, se ha partido de los da
tos de los estudios realizados 
Eor el Servicio de Medio Am

iente de la Diputación Pro
vincial (1982) y los del Plan 
Director de Saneamiento de 
L.ít~e -v_.-,ox;, asi -orno ae esti
maciones ya realizadas si
guiendo el método de evalua
ción rápida de la OMS. 

De estos datos se deduce que 
los principales focos de conta
minación serían importantes 
empresas asentadas en Getafe, 
tales como Hermanos Uceda, 
Fundiciones Getafe, John 
Deere, Uralita, CASA o Fundi
ciones Azma. 

PRIMERA FASE 
DEL PROGRAMA 

Este es un resumen de las 
conclusiones de la primera fa
se de un programa de evalua
ción de las fuentes de contami
nación que el Laboratorio Mu
nicipal de Higiene ha puesto 
en marcha. 

El objetivo que se persigue 
es conocer el impacto que los 
130.000 habitantes de Getafe y 
las más de 200 industrias asen
tadas en la ciudad producen en 
el medio ambiente, para así 
profundizar de una forma in
tegral en las labores de pre
vención y control de los facto
res que condicionan la calidad 
de vida. 

El objetivo de las dos fases 
siguientes que contempla el 
programa es la confirmación 
de los datos obtenidos median
te los controles adecuados y 
una acción continuada, con ca
rácter preventivo y de control, 
sobre los diversos focos de con
taminación detectados en el 
municipio. 

El barrio de la Alhóndiga, que vemos en la fotografía, es uno de los 
que soportan los más altos índices de contaminación del aire, según 

el estudio municipal 

John Deere es una de las empresas que contribuyen a aumentar los 
niveles de contaminación de Getafe, señala el informe del Laboratorio 

Municival de Higiene 
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^ m a d r i d J 
NORTE 

H En el pleno extraordina
rio celebrado en el Ayunta
miento de Guadarrama el 
día 17 de junio, el alcalde, 
Miguel Alaez Gómez, nom
bro las distintas comisiones 
municipales. 

Durante el pleno, los edi
les municipales aprobaron 
por unanimidad la propues
ta de cerramiento ae la fin
ca «Monte Pilar; que hace 
el servicio provincial de leo
na en la colindancia de las 
provincias de Segovia y 
Avila, consistente en la re
paración del cerramiento en 
mampostería de piedra en 
seco existente en un longi
tud de 1.800 metros, cons
trucción de cerramiento en 
alambre de espino en una 
longitud de 2.¿00 metros y 
la construcción de un paso 
canadiense en el camino de 
Peguerinos. 

• En Cercedilla no habrá 
restricciones de agua por
que están a punto de finali
zar las obras de captación 
del río Pradillo, y ello evita
rá que el pueblo tenga que 
tomar agua de CASRAMA. 

El alcalde de Cercedilla, 
Enrique Espinosa, ha mani
festado que «Cercedilla no 
podría quedar nunca sin 
agua, porque a la presa de 
Navalmeaio, después de 
trasvasar al embalse de Na-
vacerrada, le quedaría una 
cuota de 200.000 metros cú
bicos de agua, que no po
drían ser trasvasados y so
lamente los podría consu
mir este pueblo por motivos 
de niveles, lo que supone 
que siempre tendremos 
agua». 

• La limpieza de los carte
les de las pasadas elecciones 
municipales y autonómicas 
en Majadahonda han su
puesto al Ayuntamiento un 
coste de setenta mil pesetas. 

El trabajo de limpieza ha 
sido efectuado por jóvenes 
en paro. 
• El Ai/untamiento de San 
Sebastian de los Reyes pla
nea organizar, de cara al 
verano, unas jornadas cul
turales que incluirán la or
ganización de verbenas, 
teatro, cine, etc. Los decora
dos elegidos para el proyec
to no son más que los pro
pios del pueblo: sus calles, 
sus plazas y sus jardines. 
Dentro del ciclo de activida
des se incluirá la verbena 
en la que se elija a la guapa 

? \ue ostente el reinado de las 
iestas, que, como es habi

tual en San Sebastián de los 
Reyes, se celebrarán en la 
última semana de agosto en 
honor del Cristo de los Re
medios. 

Durante el verano se registra en los municipios de la sierra un fuerte aumento en el número de habitantes y, paralelamente, del volumen 
de población a abastecer por los embalses de esta zona 

Abastecen a 22 municipios de la sierra madrileña 

LOS EMBALSES DE CASRAMA, AL 
33 POR 100 DE SU CAPACIDAD 

Aunque se va a iniciar una 
campaña de concienciación 
ciudadana para evitar el des
pilfarro de aguas en los pue
blos de la sierra del Guadarra
ma durante el verano, de mo
mento no está previsto ningún 
tipo de restricciones de agua 
en la época estival, según la 
dirección del Consorcio de 
Abastecimiento y Saneamiento 
de la Sierra de Guadarrama 
(CASRAMA). «Los tres embal
ses de CASRAMA (La Jarosa, 
Navalmedio y Navacerrada) 
están en estos momentos al 33 
por 100 de su capacidad, que 
está cifrada en 18 millones de 
metros cúbicos. En la actuali
dad hay embalsados 6.700 mi
llones de metros cúbicos de 
agua, por lo cual nuestra situa
ción de cara a los próximos 
meses es un poco bajo de lo 
normal, pero entiendo, y te
niendo en cuenta que tenemos 
la posibilidad de tomar agua 
del Canal de Isabel II a través 
del embalse de Valmayor y del 
embalse de Santularia, pode
mos decir que tenemos un su
ministro mas o menos normal», 
ha manifestado a este periódi
co José Enrique Ruiz-Giménez 
Aguilar, gerente del Consorcio 
de Abastecimiento y Sanea
miento de la Sierra de Guada
rrama. 

CAMPAÑA 
DE CONCIENCIACIÓN 

«Nuestra intención —añadió 
el gerente— es que no existan 
restricciones; pensando en que 
en los pueblos de la sierra la 
época fuerte es en verano, se 
programa fundamentalmente 
todo para que en esos meses 
críticos la situación sea la más 
normal posible hablando den
tro de la normalidad, entre co
millas, que supone toda la se
quía que llevamos padeciendo 
hace ya cuatro años y que no 
hemos logrado ver nuestros 
embalses llenos desde ese pe
ríodo de tiempo. Entonces, res
tricciones, en principio, desde 
luego, no; ahora bien, sí sería 
conveniente de que la gente se 
mentalizara igual que el canal 
lo está haciendo en Madrid, e 
incluso nos ha enviado una se
rie de recomendaciones a 
usuarios para la propia capital 

«Nuestra intención es no imponer restricciones 
durante el verano», afirma José Enrique Ruiz 

Giménez, gerente del Consorcio para el 
Abastecimiento de Agua a la Sierra de 

Guadarrama 
Más de la mitad del agua que suministra este 
organismo, se consume en el riego de jardines 

que nosotros la hemos enviado 
a los 22 ayuntamientos consor-
ciados para que el alcalde-pre
sidente de cada municipio faci
lite a sus convecinos una nota 
en la cual se le conciencie de 
que trate al máximo de utilizar 
en lo posible el agua para el 
uso humano y que el agua de 
riego lo limite en la medida de 
lo posible.» 

En relación con las notas 
aparecidas en los distintos me
dios de comunicación sobre la 
muerte de peces y la posible 
contaminación de las aguas del 
embalse de Valmayor, el señor 
Ruiz-Giménez indicó que «a 
CASRAMA también nos llega
ron reclamaciones o al menos 
nos preguntaron sobre la situa
ción de Valmayor y tengo que 
decir que nosotros no tenemos 
responsabilidad en cuanto a es
te embalse porque es del Canal 
de Isabel II. Ahora bien, noso

tros tomamos agua de Valma
yor y, por tanto, cuando nos 
llegaron las reclamaciones de 
los usuarios nos pusimos en 
contacto con el Canal de Isa
bel II, el cual nos ha comunica
do que la situación es normal. 
Ahora bien, el que hayan apa
recido peces muertos en el em
balse no quiere decir que el 
agua que llega al usuario no 
este en condiciones sanitarias 
adecuadas, ya que existe una 
estación de tratamiento muy 
buena que hace y permite te
ner la certeza de que el agua 
que llega al consumidor tenga 
absolutamente unas garantías 
totales y absolutas». 

PISCINAS Y JARDINES 

En relación con la preocupa
ción de muchos ciudadanos so
bre la posibilidad de llenarse 
las piscinas y de regar los jar-

El agua de los embalses disminuye día a día en nuestra región 

diñes, el gerente de CASRA
MA manifestó que «la persona 
que viene a la sierra y que no 
se va de veraneo a la costa 
quiere tener su piscina en con
diciones. Hoy por hoy no hay 
ningún problema, y de hecho 
las piscinas ya están práctica
mente llenas, pero el agua de 
las piscinas es un agua de pun
ta; quiere decir que en un mo
mento determinado puede 
existir el problema, pero una 
vez llenas ya no existe mayor 
problema; el problema funda
mental está en el riego, el agua 
de riego se lleva en estos mo
mentos casi el 60 por 100 del 
agua que estamos suministran
do en CASRAMA y eso es 
preocupante. Es decir, conside
ramos que la gente tiene que 
mentalizarse que antes de re
gar un césped existen otra se
rie de servicios más funda
mentales que el propio jardín; 
entonces yo pienso que de una 
manera u otra es el ciudadano 
el que tiene que ir tomando, en 
la manera de lo posible, la ini
ciativa de acortar el tiempo de 
riego en los jardines, de su do
micilio, de su chalet, etc.». 

El señor Ruiz-Giménez ter
minó diciendo que «esperamos 
pasar el verano suministrando, 
en las mejores condiciones po
sibles, a nuestros usuarios el 
agua y que, también, pedimos 
disculpas si en un momento 
determinado tenemos que ir 
acortando un poco el grifo, que 
esperamos que no llegue ese 
momento y esperamos, tam
bién, que de aquí a la época 
fuerte nos caigan algunos cha
parrones más que alivien la si
tuación». 

El Consorcio de Abasteci
miento y Saneamiento de la 
Sierra de Guadarrama (CAS-
RAMA) surte de agua a los 
veintidós pueblos siguientes: 
Collado Villalba, San Lorenzo 
de El Escorial, El Escorial, 
Guadarrama, Alpedrete, Co
llado Mediano, Los Molinos, 
Galapagar, Colmenarejo, Fres-
nediUas de la Oliva, Chapine
ría, Colmenar del Arroyo, Na-
valagamella, Torrelodones, 
Hoyo de Manzanares, Las Ro
zas, Becerril de la Sierra, El 
Boalo, Valdemorillo, Cercedi
lla, Navacerrada y Moralzar-
zal.. 
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• El Patronato Deportivo 
Municipal de Collado Villal-
ba ha organizado por vez 
primera un campamento 
mixto de verano y montaña 
del 2 al 13 de julio. 

La campaña, llamada Pe-
guerinos-83, tiene por obje
to que los chicos aprendan a 
vivir en grupo, se acerquen 
a la naturaleza, se valgan 
por sí mismos, se diviertan, 
se bañen y que aprendan a 
ser solidarios. 

• Durante los días 30 de 
junio y 1,2 y 3 del corriente 
se han celebrado en San Lo
renzo de El Escorial las tra
dicionales fiestas de mozos, 
casados y viudos, que desde 
hace varios años habían de
saparecido del pueblo. 

Las fiestas fueron orga
nizadas por el club Zipi & 
Zape. Se inauguraron con 
la presentación en el Ayun
tamiento de las nueve rei
nas de las fiestas. Durante 
os días que han durado las 
fiestas se han celebrado di
versos actos religiosos, dia
nas, bailes populares, varios 
concursos infantiles, cam
peonato de bolos y mus, ca
rrera ciclista, prueba moto
rista, rallye humorístico, 
maratón popular, prueba de 
bebedores de cerveza y co
medores de bollos, partido 
de fútbol, donde se disputa
ron las bandas donadas por 
bellas señoritas de la locali
dad, y una gran becerrada. 

• Durante los meses de ju
lio y agosto la Universidad 
Popular de San Sebastián de 
los Reyes oferta a toda la 
población, por tercera vez, 
sus cursos de verano. Mim
bre, fotografiarte, volve
rán así a captar la atención 
de todos los aficionados que 
deseen ocupar su tiempo li
bre en una época tan creati
va como puede ser la de las 
vacaciones estivales. Los 
precios, como todos los años, 
son populares. Toda la in
formación que se desee pue
de ser atendida en la sede 
de la Universidad Popular, 
plaza de la Iglesia, número 
4, o llamando al teléfono 
653 14 38. 

Comenzará a funcionar a mediados de este mes 

CLUB DE MAYORES EN CERCEDILLA 
Se ha instalado en el edificio de las 

antiguas escuelas municipales y 
constituirá el principal centro 

recreativo para la tercera edad 

Interior del centro, que dispone de cafetería, biblioteca y sala de 
televisión, entre otros servicios 

Este es el edificio que ocupa el Club de Mayores, situado en pleno 
centro del pueblo 

En la p r imera quincena 
del mes de julio será inaugu
rado el Club/de Mayores que 
está si tuado enf ren te del 
Ayuntamiento , ubicado en 
las antiguas escuelas munici
pales. Tiene una superficie 
construida de 200 met ros 
cuadrados y un jardín. El 
Club cuenta con cafetería, bi
blioteca, salón de televisión, 
sala de juego, recreo y dis
tracción, en una planta, y en 
la otra planta se han instala
do servicios, j a rd ín amuebla
do, zona de podología y pelu
quería de señoras y caballe
r o s . E l C l u b h a s i d o 
promovido por el Ayunta
miento y financiado por un 
donante anónimo. 

En relación con esta inau
guración, el señor Espinosa 
indicó que «no todo está en 
abr i r las puertas, sino en el 
manten imiento del centro; la 
idea es, en principio, que el 
Ayuntamiento se haga cargo 
de los gastos mínimos indis
pensables que pueden ser 
máximos, como luz y calefac
ción, pero el resto del mante 
nimiento puede ser a t ravés 
de los propios mayores y de 
socios, de los socios honorífi
cos o protectores que existan, 

y esperamos que esos gastos 
que se puedan ocasionar al 
Ayuntamiento puedan ser d e 
alguna manera l iberados y 
mejorados por el Ministerio 
de Trabajo o el de Sanidad y 
Seguridad Social a t ravés de 
subvenciones para el man te 
nimiento del centro. 

El Club será inaugurado 
en la p r imera quincena de ju
lio porque hay mucha gente 
de la colonia que v iene con 
su hija a veranear , o con sus 
hijos, que le gusta irse a to
m a r un café o a la tertulia 
con personas de su edad, por
que en su casa con sus nietos 
solamente puede tener con
versaciones infantiles y en 
muchos casos les gusta el 
ocio, tomarse un café y cam
biar impresiones con perso
nas de su misma edad, e in
cluso jugar una partida, leer 
el periódico o u n libro, ve r la 
televisión o escuchar una 
conferencia que se pueda dar 
a los mayores, ya que quere
mos darles una actividad dis
tinta, y lo que no quiero es 
que eso al cabo de los años se 
convierta en un bar vulgar 
del pueblo, sino que sea un 
Club de Mayores con mayús
culas». 

Petición del Concejo Comunero de Colmenar Viejo 

«MADRID DEBE REAFIRMAR 
SU VOCACIÓN CASTELLANA» 

El Concejo Comunero ha re
mitido al presidente de la Co
munidad de Madrid un infor
me pidiendo que se reafirme la 
vocación castellana en Madrid. 

El Concejo Comunero, enti
dad que tiene entre sus objeti
vos la misión de promocional 
la castellanidad en esta pro
vincia y procurar las relacio
nes de tipo cultural y social 
que sean necesarias y posibles 
con las restantes provincias 
castellanas. Además de afir
mar en sus bases, la necesidad 
de aclarar que los representan
tes del pueblo madrileño de
ben ser coherentes a su ges
tión, pero que dicha coheren
cia obliga, si no se quiere caer 
en la traición a nues t ra 
tradición, a una acción de go
bierno que es medio para el 
bienestar, y sobre todo un me
dio más entre los varios del 
pueblo castellano. Asimismo 
afirma que la tierra de Madrid 
es Castilla y castellano el pue
blo madrileño, además de ser 
los símbolos de la tierra de Ma
drid el castillo, el color rojo 
carmesí y la olma de nuestros 
concejos comuneros. 

BASES 
DE AUTOGOBIERNO 

Las peticiones que al presi
dente del Gobierno autónomo 
le hacen del Concejo Comune
ro se pueden resumir en las 
siguientes bases de autogobier
no: «Rechazo del intento de 
equivalencia de la comunidad 

El Concejo Comunero, con sede en Colmenar Viejo, tiene como misión promocionar la castellanidad de 
Madrid 

autónoma a la de otras institu
ciones de los pueblos de Espa
ña (Generalitat o Junta de An
dalucía) y por ende como algo 
separado de las instituciones 
que corresponden al pueblo 
castellano en su conjunto.» «La 
voluntad política de los repre
sentantes de Madrid en contra 
de la unidad de Castilla signifi
cará una gran estafa a un pue
blo que por su sacrificio, sus 
limitaciones y su propia sangre 
ha conformado una de las cul
turas más ricas del universo a 
lo largo de los siglos.» 

Por todo ello, el Concejo Co
munero ruega al presidente 
«una propuesta o moción para 
la Asamblea en la que se recoja 
la voluntad de unidad con las 
demás provincias castellanas 

que lo deseen y lo demuestren 
por votación directa en refe
réndum en el caso de que las 
votac iones ind i rec tas por 
ayuntamientos no sea unáni
me, para constituir juntas las 
Cortes castellanas y si León y 
la Mancha lo admiten y desean 
la unidad sean las Cortes de 
Castilla y León». 

Finalmente afirman la evi
dencia de que Castilla no exis
te, como lo afirmaron en el 
manifiesto de Villalar de 1983. 
Los hechos lo evidencian, aun
que no cabe engañar por más 
tiempo al pueblo, ya que existe 
un sector de intelectuales que 
apoyan esas afirmaciones, por 
lo cual ruegan a los políticos 
que piensen en el pueblo y no 
en las interpretaciones seudoa-

cadémicas, sin rigor o bajo má
cula de progresismo barato e 
interesado. Por todo ello rue
gan que se comprenda que les 
«alegra una concepción uni
versalista de la cultura y que 
pagar millones a los danzantes 
y coros del ejército ruso no es 
contradictorio con el apoyo a 
las formas culturales autócto
nas de las comarcas castella-

- ñas», pero no pueden aceptar la 
proporcionalidad de los gastos 
culturales a favor de las mues
tras extranjeras, que en todo 
caso son a pagar por todos los 
españoles a través del Ministe
rio y no por los madrileños». A 
los madrileños y castellanos el 
centralismo cultural de Ma
drid, afirman, nos deja en el 
vacío y nos crea más proble
mas que beneficios. 


